

# *L'Atlético de Madrid offre sa coopération pour le développement du football à Cuba*

---



La Havane, 3 oct. (RHC).- Miguel Angel Gil, directeur exécutif de l'Atlético de Madrid, vient d'offrir à Cuba la coopération de son équipe pour le développement du football national.

«Nous voulons voir comment nous pouvons aider au développement du football à Cuba. Notre intention est d'inaugurer une académie de l'Atlético à Cuba. Travailler avec des enfants et des jeunes et que les meilleurs puissent continuer leur formation à Madrid avec nous et pourquoi pas embaucher un footballeur professionnel.»

Miguel Angel Gil a souligné que l'Atlético de Madrid dispose de ressources humaines pour faire venir des entraîneurs et de réaliser des «cliniques» en faveur du développement du football.

Il a mis en exergue les talents et les grandes valeurs des sportifs et des techniciens cubains auxquels le Club Atlético de Madrid apporterait une méthodologie de travail différente.



**Radio Habana Cuba**